

Forums pour l'entourage

## Cocaïne couper à l'ammoniac

Par Sbale Posté le 04/11/2022 à 22h24

Bonjour je vous écris pour avoir de l'aide

Je ne sais plus quoi faire et j'ai très peur pour mon fils de 27 ans

Je viens d'apprendre qu'il prend de la cocaïne couper à l'ammoniac

Je crois qu'il est accro, et j'ai l'impression qu'il fuit la maison pour prendre ses cochonneries comme aujourd'hui il a fini son boulot à 16h et la a 23h20 il est toujours pas rentrer

on a appeler pour qu'il se fasse aider mais le rendez vous est dans 1 mois et je suis sur qu'il prend tout les jours

Il laisse beaucoup sa petite amie seule et sa le pèse énormément tout ça, il est pas du tout bien quelques fois ,on m'a dit qu'il y a déjà arrivé de parler seul dans sa tête, qu'il lui est arrivé d'avoir des idées noires

Que sa lui ai arrivé de vendre pour avoir sa dose

Je me sens tellement impuissante , et j'ai trop peur de se qu'il va lui arrivé si il continu comme ça

## 5 réponses

---

Loulou05 - 07/11/2022 à 10h02

Bonjour je me permet de vous répondre mon fils à 30 ans et il est addict au crack comme votre fils car de la cocaïne mélangé à de l' amoniac et il le fume c est du crack pour ma part mon fils à fait 3 cure de désintoxication sans succès je vous comprend totalement car moi aussi il nous volent de l argent ou des objets portable tablette ect qu il revend ou échange vous savez mon époux et moi même avons tout essayé on passe des nuits blanches pour l attendre on a toujours peur qu il lui arrive quelque chose de mal je voulais répondre à votre témoignage car on vit la même chose tout les addictologue ou psychologue me dise c est lui et lui seul c est gentil mais ils comprennent pas que nous aussi c est dur à supporter mon fils ne travaille pas il est complètement coupé de la société il vit chez nous c est vraiment triste de se détruire comme ça il prend des médicaments pour l addiction mais rien n y fait bon courage

Blandichounette - 23/11/2022 à 10h41

Bonjour à vous,

Ma fille de 25 ans est accro au crack depuis quelques semaines ... Pour se payer sa dope, elle est devenue escort, ce qui lui permet de gagner des sommes folles qu'elle dépense aussi vite. Elle a décidé de s'en sortir et pour ce faire, elle a voulu aller dans un centre de désintoxication à Barcelone, histoire de se dépayser. On avait payer le traducteur mais malheureusement, arrivée sur place, celui-ci était ... en vacances! Résultat: partie pour 4 semaines, elle est revenue au bout de 10 jours. Coût de l'opération: plus de 10 mille euros et pas de réponse des cliniques XXXX pour un remboursement partiel! A la descente d'avion, mercredi dernier, une

des premières choses que ma fille a faites, c'est de contacter son dealer et elle a replongé aussi sec. Hier, mardi matin, elle s'est envolée vers un autre centre en Tunisie (XXXXX). Encore 15 mille euros ... Mais j'ai tellement peur qu'au retour, ce soit la même chose que la première fois! Là, nous sommes financièrement exsangues et on ne peut imaginer refaire la même chose une 3e fois. C'est STOP! Elle est prévenue mais le problème, c'est que quand elle est sous influence, ce n'est pas la même personne: froide, sans sentiment, elle est carrément d'une méchanceté sans nom. Il y a clairement dans son comportement une sorte de volonté d'auto-destruction que nous ne comprenons pas, ni son père, ni son frère, ni moi. Elle a eu une enfance dorée et elle le reconnaît volontiers. Trop, sans doute ... Elle a un psychologue qui la suit, ici, mais 1 h par semaine, ce n'est clairement pas assez. Je cherche déjà pour un centre de post-cure (une ferme, un endroit en pleine nature) où elle pourra séjourner avec son chien (qui est le seul être vivant pour lequel elle a encore un peu de considération!) mais je ne veux pas qu'elle revienne à la maison ... Je n'en peux plus ... Je l'aime de tout mon coeur mais là, elle est en train de se détruire et de nous détruire par la même occasion. Il faut que cela cesse

...

Profil supprimé - 23/11/2022 à 18h52

Il faut les faire partir de ou vous êtes et qui change de fréquentation C la cause les personnes qu'il fréquente il faut couper ce lien pendant 6 mois mais faut pas les ramener ou ils savent où trouver une dose et avec le temps sa passera

Profil supprimé - 23/11/2022 à 18h54

Il faut qu'elle quitte cette environnement déménager sinon ça sera tjr pareil la cause ce sont les fréquentations faut coupée ça et ça ira mieux avec le temps mais surtout changer ses fréquentations sinon C mort

Poupoune85 - 23/11/2022 à 22h42

Vôtre message est vraiment très émouvant....

Moi memeason age j'ai tape des "pepi" comme on disait, et la, j'ai vu en fait mon groupe de potes tomber petit à petit dans la dépendance....

C'est pas compliqué, tout ce qui importait, c'était à qui le tour ?

Après, ce que je trou e cruel de votre fille, c'est qu'elle vous en fasse "profiter"...

Moi, je me suis toujours cachée, je l'ai tjs protégée de mon choix de vie pour pas qu'elle ne souffre....

Malgre tout, a44 ans aujourd'hui, je suis devenue tox à l'hero... Mais j'essaie de préserver mes proches, qu'ils n'en savent rien... Je suis désolée pour votre histoire vois et votre fille. Je vous souhaite plein de courage et pense très fort à vous. Prenez bien soin de vous, preservez vous.